

Canciller cubano denuncia muerte de niños en Palestina



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 5 abr (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, denunció este sábado la muerte de niños palestinos en Gaza como consecuencia de la ofensiva militar israelí.

“Al menos 100 niños mueren o resultan heridos diariamente en #Gaza, según @UNRWA, por los bombardeos y la ofensiva militar reiniciada por el ejército israelí en la Franja”, posteo en el canciller cubano en su cuenta en la red social X.

“Es parte del exterminio concebido por Israel contra el pueblo palestino, con respaldo del gobierno de EE.UU”, escribió.

La Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio, en sus siglas UNRWA, se considera uno de los mayores programas de las Naciones Unidas.

Datos revelados por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia subrayan que desde que Israel rompió el alto al fuego con Hamás y reanudó los ataques sobre Gaza en la madrugada del 18 de marzo último, 322 niños palestinos han muerto y 609 han resultado heridos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380273-canciller-cubano-denuncia-muerte-de-ninos-en-palestina>



Radio Habana Cuba